



# 学校だより

<http://www.satsukigaoka-e.edu.city.hiroshima.jp/>

## 冬休み、元気で過ごそう

各学級、大掃除を済ませ、教室もびかびかになりました。河田先生特製の門松も職員玄関を飾っています。早速見つけた1年生が「お正月だね。」と喜んでくれました。

季節感が薄くなった昨今ですが、やはり年末年始は少し改まった気持ちで過ごし、新しい年への希望を持ちたいものです。

今日は教育相談の日です。短い時間ですが、よろしくお願いたします。先日の学校へのアンケートではいろいろなご意見をいただきました。一つひとつじっくり

読ませていただき、今後の本校教育に生かしていきたいと思ひます。また、内容によっては直接お返事をしていきたいと思ひます。たくさんの貴重なご意見ありがとうございました。



この年よき年なら、皆さんにとってこの年ほどどんな一年でしたか？ジャンプアップできましたか？

## 消防局より

12月年末火災予防（警戒）運動

12月20日～12月31日

『消したはず 決めつけなくて もう一度』

佐伯消防署 Tel 921-2236



## お気をつけください

町内会でもお話があったと思ひますが、砂防ダムを作るための道路整備工事が始まっています。その為、ダンプカーの往来が増えていると思ひます。十分お気をつけいただきますようお願いいたします。

\*学校は1月10日に始まります。休み中何か変わった事がありましたら学校までお知らせください。 Tel (082) 941-2820

12/29～1/3は通じません。ご了承ください。

今年一年大変お世話になりました。

来年もどうぞよろしくお願いたします。



## 1年&2年☆おもちゃランド



☆最初に2年生からおもちゃの作り方・遊び方の説明・・話し方、聴き方も大変良いです。

☆次に2年生が準備してくれた材料で制作

・・教え方にも工夫が光ります。

☆最後に作ったおもちゃで遊びました・・1年生、2年生共に笑顔いっぱい。うまくいかなかったら、2年生がアドバイスしたり、一緒に試行錯誤したりしながらがんばっていました。

3 - 1

## 3年☆道徳～規範性を育む授業～



道徳の授業では、教科書も使用しますが、最近の現状から、市全体で作成した教材により「規範性を育む」授業を実施しています。

写真は3年生。「ドッジボールの決勝戦とお楽しみ会」という資料です。キャプテンを務めるドッジボール大会と、クラスの皆が楽しみにしているお楽しみ会のプレゼント作りの時間が重なってしまった時、どうしたらよいかという事を考えています。この中から子どもたちは自分の「社会的役割」と「責任を果たす」という事について学びました。

写真は「みんなが納得できるよい方法について」ペアでお互いの意見を聞き合ったり、全体に発表したりしているところです。

必ずしもAかBか単純に決められない場面。子ども達がいろいろな知恵を絞っているのを感じました。ある場面で一つの考えのみが正しい、自分だけが正義、と思うとなかなか集団生活は成り立ちません。いろいろな人の意見を聞きしっかり考えながら行動していくことがとても大切な事だと思います。

ペア学習での話し合いもとても上手になった3年生です。ここでもきらきら輝く笑顔にたくさん出会いました。



3 - 2